
 

2010 年7 月27 日 

帯広（北海道）家づくり展イベント 開催報告 

担当幹事 ㈱千葉工務店 

専務取締役 千葉 憲 

 

2010 年7 月17 日（土），18 日（日） 

北海道帯広市の駅前の『とかちプラザ』にて，「展示･相談会 作り手と一緒に考える家づくり」を開催しました． 

  

開催内容 

・設計側6 社・施工側2 社にて開催 

・これまで手がけた住宅作品の写真パネル・実施図面及び模型などの展示（下記写真参照） 

・家づくり相談（家づくりの進め方，住宅ローンと資金計画の考え方，節税対策について等） 

  
・別室サテライト会場にて、家づくり講和を２部編成で開催 

1 部は『住宅ローンとライフプランの考え方』として、ＦＰの中谷 敏雄氏 をお迎えし1 時間半の講演 

2 部は『私たちにとって住宅とは？を考える』として、大学講師の岸 健太氏 をお迎えし1 時間半の講演 

 

集客方法 

・新聞折込み広告（北海道新聞）を約３万部配布（折込広告については，別紙参照） 

・ＦＭラジオにて5 日間で20 秒ＣＭを35 回、ＦＭ番組に30 分程度イベント開催告知（おびひろ市民放送局） 

 

開催成果 

・来場者30 名（アンケート記入者17 名，家づくり予定者５名） 

・家づくり相談希望者 2 組（1 組が基本プラン申込み．１組は家づくりでなく職員食堂を作りたいと希望） 

 

反省点等 

・三連休にぶつかる開催日前日の新聞折込み広告は、もう少し早く入れるべきだったと思う。 

・無意味な動員はすべきでないが、集客のためOB 客や仕事関係者にもイベント告知をすべきだったと思う。 

・資料的には、先にプレ開催した千葉県での家づくり展を、かなりな部分で参考にさせていただいたので非常に

助かった。接客上、具体的に説明可能な資料の必要性は、再認識できた。 

・イベント自体が設計者同士の、技術的・実務的情報の交換の場としても機能していて大変良かった。 

・ イベントを通して最も重要なのは、設計者の信頼を自分の手で勝ち得ることだと参加者全員で共感できた。 

 

以上 


